



États-Unis : l'Agence fédérale de gestion des urgences a détourné des fonds

• [14/02/2025](#)

Quatre fonctionnaires de l'Agence fédérale de gestion des urgences (FEMA) ont été licenciés mardi pour avoir accordé 59 millions de dollars à des hôtels de luxe de la ville de New York pour héberger des clandestins. Les versements ont été découverts par le département de l'Efficacité gouvernementale (abrégé en DOGE en anglais) alors que la FEMA fait l'objet d'un audit pour mauvaise gestion des fonds.

Hôtels : Les 59 millions de dollars alloués par l'administration de Joe Biden sont désormais restitués à la FEMA par un ordre de « récupération » du département de la Sécurité intérieure.

Kristi Noem, secrétaire du département de la Sécurité intérieure, a déclaré que les hôtels abritaient des membres du gang Tren de Aragua et le meurtrier de Laken Riley, 22 ans.

Audits : Un ordre exécutif a été signé par le président américain Donald Trump le 24 janvier, créant un conseil pour évaluer l'utilisation des fonds fédéraux par la FEMA. Au fil des années, plusieurs audits ont révélé que la FEMA avait détourné des dizaines de milliards de dollars.

- Un audit du 30 janvier par le département de la Sécurité intérieure a révélé que l'agence avait mal géré près de 10 milliards de dollars pendant la pandémie de COVID-19.
- En août 2024, un audit a découvert que 7 milliards de dollars de fonds non liquidés avaient été gaspillés parce que les agents de la FEMA n'avaient pas suivi les procédures appropriées.
- L'audit de 2024 a également « examiné un échantillon de 20 autres subventions et identifié environ 32,8 milliards de dollars de paiements irréguliers ».
- Un audit de 2023 a révélé que les 110 millions de dollars donnés comme fonds d'aide humanitaire aux organisations locales n'avaient pas été utilisés correctement. Les organisations n'ont pas pu fournir au département de la Sécurité intérieure de reçus ou d'autre documentation, et l'enquête a révélé qu'une partie de l'argent avait été utilisée pour des migrants illégaux.

Le président Trump a proposé de dissoudre l'agence.

Démasquage : De nombreux gauchistes reprochent au président Trump et au DOGE d'être « dictatoriaux » et « tyranniques » en raison de leur but consistant à fermer FEMA et d'autres agences pareilles. Mais l'administration Trump tente de se débarrasser de la corruption profondément enracinée en Amérique. Ceux qui bénéficient de la bureaucratie détestent être démasqués.